

Los hitos clave del desarrollo en los niños por edad pueden incluir:

2 meses: sonrío, arrulla, reacciona a sonidos, reconoce rostros familiares, sigue cosas con los ojos, mantiene la cabeza erguida, intenta empujar hacia arriba mientras está acostado boca abajo, se calma.

4 meses: Más activo jugando, balbuceando, imita sonidos y expresiones faciales, muestra más emociones, inicio de la coordinación mano-ojo, trae manos a la boca.

6 meses: se da vuelta, comienza a sentarse, reacciona ante otras emociones, responde al nombre, le gusta jugar con otros, intenta agarrar cosas que están fuera de su alcance, pasa juguetes de una mano a la otra.

9 meses: se sienta, se pega a mamá o Papá, dice la primera palabra, señala con el dedo, juega al "escondite" "boo", capaz de captar cosas y llevárselas a su boca, gatea, se levanta para ponerse de pie.

1 año: Se pone de pie, muestra miedo, se molesta cuando los padres se van, dice un puñado de palabras, camina mientras aferrándose a los muebles, sigue instrucciones sencillas, conecta el objeto con su nombre

2 años: imita lo que dices o haces, disfruta compañía de otros niños, camina, dice breves y simples oraciones, identifica formas y colores, construye con bloques, lanza una pelota, pateo una pelota, corre.

3 años: muestra empatía, muestra cariño, lo intenta vestirse, conversa, se amplía el vocabulario, sube, sube escaleras, pedalea, hace clic o empuja botones, tira o empuja palancas, tornillos y desenrosca contenedores.

4 años: anda en bicicleta, juega bien con los demás, muestra habilidades de memorización, sabe primero y último nombre, cuenta, sabe colores, cuenta historias, le gusta explorar, jugar a fingir.

Si su hijo no ha cumplido estos hitos apropiados para su edad, regístrese para asistir a un taller de Pampers My Baby y aprenda qué puede hacer para garantizar que su hijo tenga los recursos necesarios para disfrutar de una vida feliz y saludable.

Nuestra Historia

El programa Pampers My Baby se creó después de la experiencia de la fundadora de Chasing 7 Dreams, Tenika Doyle, con el diagnóstico tardío de su hijo, Autismo.

Como una nueva mamá emocionada, parcialmente inconsciente de los síntomas, parcialmente sin saber cómo acceder a los recursos, siguió los consejos de los demás y esperó a que su hijo "se moviera en su propio ritmo", cuando su bebé no estaba alcanzando las etapas apropiadas para su edad.

El programa también tiene como objetivo ayudar a los padres y cuidadores a obtener servicios que puedan mejorar significativamente la calidad de vida de sus hijos a través de servicios de educación, concientización y apoyo. La intervención temprana es crucial, mejora los resultados del niño y ayuda a las familias a acceder a los recursos necesarios para satisfacer las necesidades de su hijo.

Contactenos
www.chasing7dreams.org
info@chasing7dreams.org
877-774-7978
6371 Haven Ave #3-178
Rancho Cucamonga, CA 91737



Programa Pampers My Baby

Servicios de apoyo para padres y cuidadores en

- *Etapas de desarrollo infantil saludable*
- *Promoviendo las actividades sociales, emocionales, físicas y crecimiento cognitivo*
- *Identificar los primeros signos de discapacidades intelectuales y del desarrollo en niños pequeños de 0 a 48 meses*
- *Abogar por los niños con necesidades especiales*
- *Cómo hablar con el pediatra de su hijo*

Que es Pamper My Baby?

Pamper My Baby es un taller facilitado por proveedores capacitados de servicios de atención médica, defensa y apoyo para ayudar a los padres/cuidadores de bebés de 0 a 48 meses a garantizar que su hijo tenga un desempeño saludable y oportuno hitos del desarrollo.

Hay varios hitos clave en el desarrollo infantil que su el niño debe alcanzar, especialmente en el primer año de vida. Hacer un seguimiento de hitos clave que alcanza un bebé puede ayudar a su pediatra determinar si su hijo necesita servicios de soporte adicionales. Puede también proporciona tranquilidad a los padres de que su bebé se está desarrollando pista.

Nuestro Propósito es brindar apoyo, educación, recursos, y defensa de un niño sano desarrollo que promueva una social/emocional, física del niño y crecimiento cognitivo.

Los participantes que completan la serie de talleres y toman nuestra encuesta califican para recibir un paquete de pañales gratis (mientras haya suministros disponibles)

Estamos agradecidos con los socios de la comunidad que apoyan nuestro programa.

Mima La Mente

Los primeros años de la vida de su bebé marcan el etapa para una buena salud y desarrollo en sus últimos años.

El desarrollo del cerebro es fundamental y comienza en nacimiento y continúa desarrollándose y cambiar hasta bien entrada la edad adulta. Entonces los primeros años ayudan a construir la base para el aprendizaje futuro, la salud, y bienestar general.



Obtenga más información sobre el desarrollo mental, emocional y cognitivo de su hijo con estos recursos:

- [cdc.gov/ncbddd/actearly/milestones](https://www.cdc.gov/ncbddd/actearly/milestones)
- [cdc.gov/ncbddd/actearly/concerned](https://www.cdc.gov/ncbddd/actearly/concerned)
- [cdc.gov/ncbddd/actearly/resources.html](https://www.cdc.gov/ncbddd/actearly/resources.html)
- [cdc.gov/ncbddd/actearly/parents/index.html](https://www.cdc.gov/ncbddd/actearly/parents/index.html)

Mima El Cuerpo

La forma en que los padres y cuidadores pueden determinar si su hijo está alcanzando los hitos apropiados para su edad es observando su juego, cómo aprende, patrones y nivel del habla, comportamiento y habilidades sociales e interpersonales.

La nutrición también es un factor importante. Asegurarse de que su bebé esté recibiendo alimentos adecuados en el momento adecuado suponen un diferencia.

El pediatra de su hijo debe proporcionarle el tipo de alimentos que su hijo debe comer a distintas edades para apoyar y fomentar un crecimiento saludable.

Para ayudarle a observar a su hijo

- *Juega con tu bebe*
- *Escucha música con tu bebé*
- *Habla y lee con tu bebé*
- *Sírvelos sanos, alimentos nutritivos (leer etiquetas, hacer su comida)*

